
Ata Reunião Ordinária Colegiado Campus Canoinhas – Setembro/2016

No primeiro dia do mês de setembro do ano de dois mil e dezesseis reuniram-se na sala de reuniões
do  Campus  Canoinhas  os  membros  do  Colegiado  do  campus:  Maria  Bertília  Oss  Giacomelli,
Diretora Geral do Campus e Presidente do Colegiado; Juliete Alves dos Santos Linkowski, Chefe
do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão e William S. Hasegawa, Chefe do Departamento
de Administração; representando os técnicos administrativos, Gilberto de Souza Coutinho e Camila
Guimarães; representando os discentes a acadêmica Daiana Alves Machado. Também participou da
reunião, o professor  Glaucio Luis Wachinski. A Diretora Geral e presidente do Colegiado Maria
Bertília, iniciou a reunião, dando as boas vindas a todos e na sequência passou à apresentação da
pauta a ser discutida, composta dos seguintes itens: 1) Aprovação do Edital para Eleições Gerais do
Colegiado do Campus; 2)  Aprovação de Alteração da versão publicada dos Projetos Pedagógicos
de Curso - PPCs - dos cursos:  Técnico em Manutenção e Suporte em Informática e Superior em
Tecnologia de Alimentos; 3) A Presidente do Colegiado solicitou a inclusão na pauta da aprovação
do turno/horas em dobro para os servidores que trabalham em eventos nos finais  de semana e
feriados. A pedido da Chefe de Ensino foram retirados da pauta as matérias: correção no processo
de Autorização de oferta do curso FIC Espanhol básico e correção no processo de Autorização  do
curso FIC em Desenvolvimento e Gestão Cultural, por não ser mais necessária a apreciação.  Dando
continuidade, a presidente Maria Bertília passou a palavra ao Professor Gláucio Luis Wachinski que
fez   a  apresentação  do Edital  para  as  Eleições  Gerais  do  Colegiado  do  Campus.  Destacou  os
principais pontos como organograma: as inscrições estão previstas para o período de dezenove a
vinte  e  um  de  setembro  e  a  eleição  será  realizada  no  dia  quatro  de  outubro  do  corrente.  A
homologação do resultado está prevista para o dia seis de outubro, ocorrendo a posse na reunião do
Colegiado  do  mês  de  novembro  do  corrente.  Enfatizou  ainda  que  podem  concorrer  todos  os
docentes e técnicos administrativos efetivos e os alunos matriculados nos cursos regulares. Serão
eleitos  dois  titulares  e  dois  suplentes  para  cada  categoria  –  docente,  técnico  administrativo  e
discentes. A eleição ocorrerá de forma manual e a principal alteração em relação aos processos
anteriores é que nesta eleição somente será declarado o voto em uma chapa e, serão consideradas
vencedoras as duas chapas  mais  votadas.  Em relação a  eleição dos membros representantes da
Comunidade Externa, ficou definido que a forma será nos moldes dos processos anteriores. Serão
encaminhadas  cartas  convite  às  diversas  entidades  representativas  da  região  e  os  mesmos
procederão  a  escolha  em reunião  no  Auditório  do  campus,  com data  prevista  para  a  segunda
quinzena de outubro. Ainda em discussão, não houve objeções ou alterações a serem feitas e o
Edital foi aprovado para publicação. Prosseguindo a Chefe de Ensino, Juliete Linkowski fez uso da
palavra para apresentar o segundo item da pauta. Relatou a situação que ocorreu junto ao Colegiado
de Ensino, Pesquisa e Extensão – CEPE, quando da aprovação e publicação dos PPCs dos cursos de
Técnico em Manutenção e Suporte de Informática e o curso Superior em Tecnologia de Alimentos.
Para a aprovação dos referidos cursos junto aquele Colegiado, houve a solicitação por parte dos
Relatores  responsáveis  de  que  fossem  feitas  alterações,  as  quais  foram  atendidas  e  os  PPCs
corrigidos, enviados à secretaria do CEPE para publicação. No entanto, no ato da publicação da
Resolução e dos PPCs, foram publicadas as versões originais, sem as devidas correções e que não
estão em acordo com os pareceres aprovados e com o funcionamento dos cursos. Assim, como
forma  de  sanar  o  equívoco  da  secretaria  do  CEPE à  época,  o  mesmo  solicitou  para  que  este
Colegiado autorizasse a publicação das versões corretas. A Chefe de Ensino destacou que o mesmo
problema ocorreu  com os  dois  cursos  – Técnico em Manutenção  e  Suporte  em Informática  e
Superior em Tecnologia em Alimentos. Enfatizou que deve ser mantida a Resolução de aprovação
dos cursos, somente alterando a versão dos PPCs publicados.  Aberto à discussão os Conselheiros
enfatizaram a urgência de resolver o erro material ocorrido e aprovaram a substituição e publicação
da versão correta dos respectivos cursos. Na sequência a Presidente do Colegiado apresentou a
proposta de concessão aos servidores que trabalham em eventos em finais de semana e feriados de
compensação  de  horas  em dobro.  Relatou  que  este  expediente  já  é  adotado  pela  Reitoria  no
processo de ingresso e que vários campi também já concedem o benefício. Destacou a importância



de valorizar os servidores que se dedicam às atividades que ocorrem em seu horário de lazer e que
não fazem parte das suas atividades pedagógicas ou administrativas de rotina, mas que contribuem
para marcar a presença do Instituto junto à Comunidade Externa. Em discussão, os Conselheiros se
mostraram favoráveis, mas destacaram a importância da normalização de forma a deixar claro para
todos como pode ser feita a compensação e a caracterização de evento. Foi dado encaminhamento
para  a  publicação  de  Resolução  estabelecendo  o  benefício,  a  qual  a  Presidente  do  Colegiado
solicitou que tenha a contribuição da Assessoria da Direção. Colocado em votação, a concessão do
benefício foi aprovada. Nada mais a ser tratado, a Presidente do Colegiado Maria Bertilia agradeceu
a presença de todos e deu por encerrada a reunião  e a ata lavrada por mim, Ivanete de Fátima
Urbaneski, Assistente em Administração e Secretária do Colegiado do Campus Canoinhas. Segue
lista de presença assinada.






